

県営敷島球場にて(7月12日)

先日、県立上毛紅配敷局球 場している渋川高校、渋川青 場している渋川高校、渋川青 場している渋川勢の応援に行き 要高校の渋川勢の応援に行き ました。 結果は、勝敗を分けましたが、生徒のはつらつとしたブ レー、そしてスタンドが一丸 となっての懸命の応援に、と

なければと思いました。

高校野球だけでなく、今、

で高校球児の意気込みを学ば高校野球を観戦して、改め

です。

ほしいという気持ちを込めてがりたいという意欲を持って

スに立ちたい、

マウンドに上

けではなく、バッターボックの出番が来るのを待ってるだ

こんにちは!! **市長**です Vol.20 「高校野球」

思い切って市民のためにバッ

職員に空振り三振を恐れず、

は、高校野球のおもしろさです。全力で真剣に戦う姿を見るの

私は市長就任のあいさつで、

ても感動しました。

三振でも、

エラー

をしても、

トを振ってほしいと話しまし

もちろん、

ベンチで自分

加など、 ことを期待しています。 渋川のために貢献してくれる 通学する子も、渋川を愛して、 ンタサイクル「あじサイクル」 動をしています。 良くしようと、 まちづくり、 を応援します。 学習室「インすたでぃほーる」 校の生徒が提案してくれたレ 渋川の高校生たちが元気です。 での開館時間延長など高校生 の設置や図書館の午後8時ま 市内に住む子も、市外から 渋川市も市役所第二庁舎の その一つです。 自分たちの学ぶ街を イベントへの参 さまざまな活 渋川女子高

令和元年広報しぶかわ8月1日号